
Nevasport, 18/01/17 

Llega la Pista! Pista! a La Molina  

La nueva edición de la Copa de España U12/10 llega a la Molina 
en lo que será la primera de las seis pruebas de la  temporada 
16-17. La cita, organizada por La Molina Club d’Esp orts, será el 
sábado 21 de enero.  
 
 

 
 
 
La jornada dará comienzo con la competición de un gigante en La Molina en la 
que unos 250 jóvenes esquiadores se disputarán el podio. Por la tarde, el 
polideportivo de la localidad de Alp, acogerá la gran fiesta Audi quattro Cup en 
donde las familias y amigos disfrutaran de todas las actividades preparadas 
finalizando el día con la entrega de premios. 
 
La 9ª edición del circuito de esquí alpino U12/10 Audi quattro Cup, que forma 
parte del calendario de la RFEDI, llega con un espíritu renovado en el que la 
combinación entre diversión y el aprendizaje de la competición buscan la 
formación de los niños entre 8 y 12 años. 

El joven esquiador de RFEDI Albert Ortega de LMCE recuerda sus inicios en el 
circuito 
 



 
 
 
Albert Ortega, de 18 años , es actualmente el esquiador más joven del equipo 
de esquí alpino de RFEDI y un deportista con gran futuro. El pasado fin de 
semana este deportista de La Molina Club d’Esports ganaba una FIS junior en 
Claviere (Italia). Sus comienzos fueron como los de muchos de los niños y 
niñas que participan en el actual circuito de Copa de España, de hecho 
participó cinco veces  en el Trofeo Pista! Pista! de la Molina. 
 
El barcelonés ya ha competido en los Mundiales Júnior de Tignes’16  y se ha 
estrenado en Copa de Europa la misma temporada consiguiendo una meritoria 
37ª posición en el slalom continental disputado en La Molina el año pasado. 
Esta temporada ha participado en las pruebas FIS de Kaabdalis y Funaesdalen 
en Suecia; Bormio, Chiesa Valmalenco y Sestriere en Italia; Levi en Finlandia; 
Vallnord en Andorra; y Espot en España, en donde logró el 3º puesto, su mejor 
resultado esta temporada 16-17 junto con el podio de Claviere. En su primera 
temporada en RFEDI su objetivo inmediato es mejorar su ranking FIS. 
 
Recuerda muy bien cómo fueron sus inicios en el mundo del esquí en La 
Molina, donde la diversión y las ganas de mejorar como esquiador estaban 
siempre presentes. A los 3 años  ya se deslizaba por las pistas de la estación 
catalana y, gracias a su familia, ha podido lograr uno de sus sueños desde 
pequeño: formar parte del equipo nacional de esquí alpino. 
 
Ortega afirma que  
“si no fuera por este circuito, no estaría en el equipo RFEDI compitiendo a nivel 
internacional. Las estaciones de esquí españolas y la RFEDI son la base de 
estas carreras que es una buena forma de crear una base potente de 
esquiadores. Solo me queda agradecer este apoyo y las mejoras que cada año 
llevan a cabo para la competición. Las diferentes carreras del circuito se 



convertían en encuentros únicos en los que todos los niños esperábamos las 
pruebas para dar lo mejor de nosotros y a la vez divertirnos con nuestros 
amigos de las diferentes federaciones autonómicas. Gracias a estas carreras, 
muchos de nosotros seguimos manteniendo contacto, compartiendo equipo y 
amistad”. 
Desde su experiencia, Ortega lanza unos consejos a los jóvenes esquiadores 
del futuro que, cómo él años atrás, competirán el sábado 21 en La Molina:  
“que aprovechen cada momento de la prueba, que disfruten cada giro de las 
diferentes puertas del gigante y siempre con muchas ganas. El que más lo 
disfrute y lo viva, obtendrá mejores resultados. La perseverancia e ilusión de 
cada uno de los niños hará que puedan llegar a convertirse en un gran 
deportista” 
La estación de La Molina es un referente en la organización de carreras de 
esquí alpino. Desde 1997 ha organizado numerosas competiciones FIS, 11 
Copas de Europa y la más importante, la prueba de Copa del Mundo que se 
disputó en 2008. Ortega tenía 11 años cuando se llevó a cabo y afirma que 
nunca ha visto a tanta gente concentrada en las pistas.  
“Fue un fin de semana espectacular y la organización fue de 10. Cumpliría otro 
de mis sueños si algún día llego a correr una prueba de Copa del Mundo en La 
Molina, espero algún día lograrlo”. 
 


